



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le col du Mollendruz sera fermé pendant 6 semaines pour accélérer sa rénovation

La route du col du Mollendruz (RC 151) sera fermée du 1er juin au 10 juillet pour permettre la réfection complète de son revêtement entre Mont-la-Ville et le parking du col. La fermeture de la route a été préférée à la mise en place d'un trafic alterné, réglé par des feux pour des raisons de sécurité des usagers et des travailleurs, de qualité des travaux et de durée de l'intervention (6 semaines au lieu de 15). La route sera ouverte le dimanche 5 juillet à l'occasion du slowUp de la Vallée de Joux.

Dans le cadre du programme d'entretien des revêtements routiers pour lesquels le Grand Conseil a accordé, depuis décembre 2008, sept crédits-cadre totalisant près de 90 millions de francs, la Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR) a planifié la réfection complète de la route du Mollendruz entre Mont-la-Ville et le parking du col. Les travaux sur ce tronçon long de 6,4 km comprennent le renforcement de banquettes, le remplacement de canalisations et la réfection complète du revêtement. Le choix de fermer complètement la route pendant 6 semaines permet de diminuer la durée des perturbations. La mise en place d'une circulation alternée aurait prolongé la durée des travaux durant une grande partie de l'été, soit 15 semaines, avec des temps de parcours équivalents aux déviations mises en place pour cette opération coup de poing. La solution retenue augmente également fortement la sécurité des travailleurs et des utilisateurs du col du Mollendruz.

Selon les comptages 2010, 2200 véhicules empruntent cette route chaque jour, parmi lesquels une cinquantaine de poids lourds. Pendant les travaux, les usagers devront suivre les déviations par Croy, Romainmôtier et Vaulion, respectivement par Cuarnens, Juriens et Vaulion pour les usagers en provenance de L'Isle ou de Cossonay. Les riverains bénéficieront d'une autorisation d'emprunter la route. Des agents de sécurité renseigneront les usagers et contrôleront le trafic aux deux extrémités du chantier. Le Col du Mollendruz et ses abords demeureront accessibles en tout temps depuis la Vallée de Joux et Vaulion, via Pétra Felix.

Le bus CarPostal 684 L'Isle – Croy-Romainmôtier Gare desservant Mont-la-Ville et La Praz sera dévié par Moiry pendant les quatre premières semaines du chantier. Quant au bus MBC 733 Morges – Cossonay – Le Pont circulant le dimanche, il sera maintenu.

Afin de ne pas perturber le déroulement du slowUp de la Vallée de Joux, les travaux seront interrompus pour permettre l'ouverture de la route le dimanche 5 juillet, entre 6 h et 20 h.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 22 mai 2015

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DIRH, Laurent Tribolet, chef de la division entretien, Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR), 021 316 70 40 ou 079 756 52 93